

KEMATEN AN DER YBBS rüstet sich für den Fortschritt

Liebe Kematnerinnen und Kematner!

Das Thema „Glasfaser“ ist derzeit in aller Munde in Kematen an der Ybbs und das aus gutem Grund:

In unserer heutigen Informationsgesellschaft ist ein gut ausgebautes Glasfasernetz eine ganz wesentliche technische Grundlage für wirtschaftlichen Erfolg (und damit für die weitere Ansiedlung von Firmen und die Schaffung zusätzlicher Arbeitsplätze!).



Bgm. Juliana Günther

Darüber hinaus steigert diese moderne Glasfaser-Infrastruktur auch deutlich die Attraktivität eines privaten Wohnsitzes, was für eine Zuzugsgemeinde wie Kematen an der Ybbs ganz besonders wichtig ist!

Es ist kein Zufall, dass wir in Kematen an der Ybbs im Vergleich mit allen anderen niederösterreichischen Gemeinden ganz vorne dabei sind und zu den ersten gehören, die diese Möglichkeit für ein Glasfasernetz im gesamten Gemeindegebiet bekommen!!!

Voraussetzung dafür ist, dass mindestens 40 % der Bevölkerung diesem wichtigen Projekt durch die Bestellung eines Glasfaseranschlusses bis 13.12.2019 zustimmen.

Daher mein persönlicher Appell an alle Kematner Betriebe und Liegenschaftsbesitzer!



Sagen Sie JA zur Zukunft!

**Machen wir Kematen an der Ybbs
gemeinsam zukunftsfit!**

**Nutzen Sie die Zeit bis zum 13. Dezember 2019
um Ihren Betrieb, Ihr Unternehmen, Ihr
Wohnhaus, Ihre Wohnung für diese geförderte
Aktion kostengünstig anzumelden!**

Denn eines ist sicher:

Man kann sich von der Zukunft überraschen lassen,
oder man kann versuchen, sich darauf vorzubereiten—
aber sie kommt!

Glasfaserausbau in Kematen/Ybbs

**zukunftssicher für
die nächsten Generationen**

unser netz. unsere zukunft.



Gemeinde fördert jeden Objektanschluß mit € 100,--



NUR wenn Sie einen Glasfaseranschluss SOFORT (spätestens bis zum 13.12.2019) bestellen, verrechnet Ihnen die nöGIG eine stark vergünstigte Glasfaser - Anschlussgebühr von einmalig 300,-- EURO. Die Gemeinde Kematen/Y. **fördert all jene Objektanschlüsse, die das Produkt A am Bestellformular ausgewählt haben** mit einem einmaligen Zuschuss von 100,-- EURO.

Jede nach dem 13.12.2019 einlangende Bestellung eines Glasfaseranschlusses kostet derzeit mindestens 1.000,-- EURO Anschlussgebühr und wird seitens der Gemeinde NICHT GEFÖRDERT!

Welche Kosten verursacht der Glasfaseranschluss dem Objekteigentümer?

1. Kosten für ihren **Glasfaseranschluss** **€ 300,-- einmalig**
abzüglich **Gemeindezuschuss:** **€ 100,-- einmalig**
2. **Aktivierungsentgelt:** maximal **€ 99,-- einmalig**
(Diese Kosten hängen davon ab, ob der ausgewählte Internet-Dienstanbieter sie im Rahmen der Kundenakquisition übernimmt. Dann entfällt diese Kostenposition für den Kunden!)
3. **Die Nutzungsgebühr** für den ausgewählten Internet-Dienstanbieter **ca. € 39,90 monatlich bei 150 Mbit Download und 50 Mbit Upload**
4. **Die Kosten der Grabungs- u. Verlegearbeiten zwischen der Grundgrenze und dem Objekt.**
Diese Arbeiten sind vom Objekteigentümer zu beauftragen und auch die gesamten Kosten zu bezahlen.

ALLE machen mit - seien Sie dabei!

GLASFASER für ganz KEMATEN AN DER YBBS